

DESPEDIDA DE PLATA

Las ticas Brenes y Raventós perdieron ante Guatemala en la final de la Copa de Naciones



Andrea Brenes y Juli Raventós (derecha) celebraron ayer uno de los puntos en las canchas del Parque de la Paz. /Foto: José Rivera

Bernal Barquero
redaccion@eldia.co.cr
@aldia.cr

SAN JOSÉ Las tenistas Juli Raventós y Andrea Brenes lograron la medalla de plata en la final de la Copa de Naciones en la categoría femenina ante las representantes guatemaltecas, esto en el cierre de la competición de las justas del área.

Las costarricenses tuvieron un mal arranque en la jornada disputada en el Parque de la Paz, ya que a primera hora Andrea Brenes cayó ante la tenista Andrea Weedon con parciales de 6-4 y 6-2 a favor de la guatemalteca.

Por su parte, Raventós logró igualar las acciones al derrotar con un impecable juego a la china Daniela Scheppers dos sets a cero (6-2, 6-3) a favor de la tica.

Esto obligó a realizar un desempate en la modalidad de dobles y allí las nacionales fueron vencidas por las guatemaltecas con parciales 6-4 y 6-2.

El bronce de esta categoría quedó en manos de la representación de El Salvador.

"Me senti muy bien, me siento muy orgullosa de lo que realizamos en la competición, las rivales que tuvimos al frente son excelentes deportistas que nos permitieron disputar un torneo de buena calidad" señaló Raventós.

En masculino, los nacionales no tuvieron dificultades para llevarse el bronce. Pablo Núñez derrotó al panameño Luis García en ambos sets (6-4, 6-4) mientras que, Ignaci Roca sellaría el tercer lugar al ganarle al canalero Walner Espinoza (6-4, 6-3).

"En el cierre de este torneo, tuvimos que salir con todo para poder conseguir el triunfo que necesitábamos"

Juli Raventós
Tenista nacional